

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 7 janvier 1915, p.m.

MM. les Commissaires Ainey, Hébert et McDonald.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

Son Honneur le Maire prend son siège.

2.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination du Dr Gustave Lemieux, comme dentiste, au service de l'Inspection Médical des Ecoles, au salaire de \$1,800 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De nommer le Dentiste Lemieux à la position ci-dessus, au salaire plus haut mentionné, à compter du 1er janvier 1915.

3.—Soumise une communication de l'Association des Plombiers, recommandant que M. N. Denis soit nommé à la position d'Examineur des Plombiers.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

4.—Soumises trois séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$32,424.70, \$1,219.02, \$108,018.24, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre faite par les procureurs de M. T. C. Keefer, de céder à la Cité, une partie du lot No 1580, située en dedans de la ligne homologuée, pour les fins de l'élargissement de la rue Sainte-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil qu'il soit procédé à l'expropriation de ladite partie de lot, conformément aux dispositions de la Charte, concernant les expropriations annuelles et que Son Honneur le Maire soit prié de nommer deux des Estimateurs de la Cité pour évaluer le terrain ainsi cédé.

6.—(23757) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef et du Secrétaire du Département des Réclamations, transmettant la liste suivante de certaines lisières de terrain, à être expropriées, suivant les dispositions de la Charte, concernant les expropriations annuelles, savoir:

Rue St-Alexandre, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 139.06, cadastre P-699;

Rue St-Alexandre, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 98.7, cadastre P-766;

Rue St-Alexandre, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 97.0, cadastre P-707;

Rue St-Alexandre, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 225.0, cadastre P-709;

Rue des Jurés, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 214.0, cadastre P-709;

Rue des Jurés, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 269.0, cadastre P-708;

Rue des Jurés, propriétaire Alex. Bldg., quartier St-Laurent, superficie 269.0, cadastre P-705;

Rue Sainte-Catherine, propriétaire Carrick Co., quartier St-Antoine, superficie 250.0, cadastre P-1578-37;

Rue Sainte-Catherine, propriétaire Carrick Co., quartier St-Antoine, superficie 250.0, cadastre P-1578-38;

Rue Sainte-Catherine, propriétaire Carrick Co., quartier St-Antoine, superficie 250.0, cadastre P-1578-39;

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 7th January 1915, p.m.

Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

1.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be approved.

His Worship the Mayor took his seat.

2.—Submitted a report from the Medical Health Officer, approved by His Worship the Mayor, recommending that Dr. Gustave Lemieux be appointed dentist in the Medical School Inspection Branch, at a salary of \$1,800 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Lemieux, dentist, be appointed to the above position, at the salary above mentioned, from the 1st January 1915.

3.—Submitted a communication from the Plumbers' Association, recommending that Mr. N. Denis be appointed Examiner of Plumbers.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

4.—Submitted three series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$32,424.70, \$1,219.02, \$108,018.24, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

5.—Submitted a report from the Law Department anent the offer made by Mr. T. C. Keefer's Attorneys, to cede to the City part of lot No. 150 situated within the homologated line for the purpose of widening St. Catherine street West.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, asking that the expropriation of such part of said lot be proceeded with, in accordance with the provisions of the Charter concerning annual expropriations, and that His Worship the Mayor be requested to appoint two of the City Assessors to value the land thus ceded.

6.—(23757) Submitted a report from the Chief Engineer and the Secretary of the Claims Department, transmitting the following list of strips of land, to be expropriated according to the provisions of the Charter, concerning annual expropriations, viz.:

St. Alexander street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 139.06, cad. P-699;

St. Alexander street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 98.7, cad. P-706;

St. Alexander street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 97.0, cad. P-707;

St. Alexander street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 225.0, cad. P-709;

Des Jurés street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 214.0, cad. P-709;

Des Jurés street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 269.0, cad. P-708;

Des Jurés street, prop. Alex. Bldg., St. Lawrence Ward, area 225.0, cad. P-705;

St. Catherine street, prop. Carrick Co., St. Antoine Ward, area 250.0, cad. P-1578-37;

St. Catherine street, prop. Carrick Co., St. Antoine Ward, area 250.0, cad. P-1578-38;

St. Catherine street, prop. Carrick Co., St. Antoine Ward, area 250.0, cad. P-1578-39;